



BAJO RESERVA

¿Habrá chilaquiles en Palacio para Montreal?

:::: Como en cada inicio de periodo legislativo, se prevé que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se reúna con los coordinadores



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Montreal

parlamentarios de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, y del Senado de la República, **Ricardo Montreal**, para afinar los temas que impulsarán el partido en el poder y sus aliados. La gran duda que hay en Palacio Nacional es si después de los jaloneos que hubo en la Cámara Alta dentro de Morena y el coqueteo con la oposición, el coordinador Montreal será bien recibido por el titular del Ejecutivo, con quien solía desayunar y mantener una comunicación cercana. En las bancadas del PAN y el PRI aseguran que el zacatecano pactó con frenar la iniciativa para integrar a la Guardia Nacional a la Sedena a cambio de presidir la mesa directiva de la Cámara alta, cosa que don Ricardo negó. Ya se verá si lo reciben y de qué manera.

Con foto "fake", le recuerdan su pasado priista a Armenta

:::: Nos cuentan que el flamante presidente del Senado, **Alejandro Armenta**, denunció una campaña en redes sociales para difundir imágenes falsas donde supuestamente aparece portando una



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandro Armenta

camisa con el logotipo de la campaña de 2012 del entonces candidato presidencial del PRI, **Enrique Peña Nieto**. El político poblano, quien ciertamente militaba en el tricolor por esas fechas, pu-

blicó ayer la foto original donde aparece sin ese emblema y expuso que se trata de un montaje y un intento de "manchar" su carrera política. ¿Fuego amigo en Morena?

¿Y la austeridad en Conagua?

:::: A poco más de un mes de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció la llegada de la pobreza franciscana como nueva fase de austeridad republicana, al parecer hay dependencias a las que no les ha llegado el memo. Es el caso de la Comisión Nacional del Agua en la Ciudad de México. Fuentes de esa dependencia federal nos indican que se alista a entregar un contrato abierto hasta por 900 mil pesos para pruebas Covid. Nos detallan que lo que llama la atención es que para que los trabajadores de Conagua no sufran lo molesto que es hacer filas en un laboratorio, la empresa que salga ganadora deberá ir a la sede a realizar las pruebas. Nos detallan que el 13 de septiembre se conocerá el fallo de esta licitación. ¿Y la pobreza franciscana?

En el SNTE toman nota del activismo de la maestra

:::: Nos cuentan que la maestra **Elba Esther Gordillo** anda queriendo hacer olas en el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, donde afirman que busca desbancar a **Alfonso Cepeda** de la dirigencia nacional. En los recorridos que hace por el país, nos hacen ver, la chiapaneca afirma que se debe convocar a elecciones internas, pese a que legalmente esto debe ocurrir en 2024. Don Alfonso llegó a la secretaría general en febrero de 2018, y cuando **Juan Díaz de la Torre** dejó el cargo de presidente en noviembre de ese año, Cepeda asumió como dirigente nacional. En las oficinas centrales del sindicato afirman que doña Elba se va a quedar con las ganas. Pero la maestra ha mostrado tener más de una vida.